

Precipita dólar peor déficit comercial E.U.

Washington, marzo 31. (Latin-Reuter). (Por Graham Newman). Estados Unidos informó del déficit mensual más serio en el comercio exterior de toda su historia, e inmediatamente el dólar se precipitó en los mercados cambiarios internacionales.

El anuncio del Departamento de Comercio de que el déficit comercial correspondiente al mes de febrero llegó a los 4.52 millones de dólares, sorprendió a los técnicos y analistas, y produjo un grave deterioro de la moneda de ese país en los mercados de Londres, Francfort, Zurich y Nueva York.

El dólar descendió frente al marco fe-

ral, y dos o tres centésimos frente al franco suizo.

Los analistas esperaban que el déficit norteamericano de febrero se mantendría en el ámbito de los 2.5 mil millones de dólares, pero inesperadas importaciones producidas ese mes modificaron esa predicción.

Las importaciones totalizaron cerca de 14.5 mil millones de dólares, el más alto para sólo un mes, y con un incremento de 2 mil millones de dólares con respecto al nivel del mes de enero.

Aproximadamente la cuarta parte de las importaciones estuvieron dedicadas a la com-

Pasa a la página 44

Aviones etíopes bombardean aldea en noroeste de Somalia

Nairobi, marzo 31. (AP). (Por Richard Tomkins). Aviones de guerra etíopes bombardearon hoy una aldea en el noroeste de Somalia y sobrevolaron dos veces la comunidad antes de abandonar el espacio aéreo somalí, denunció hoy la radio de Mogadishu. En una transmisión escuchada aquí se dijo que el ataque ocurrió en la aldea de Kalabayd, distrito de Gebile, a las 11:30 hora local, y fue realizado por dos aparatos MIG-21 de la fuerza aérea etíope.

La transmisión no indicó si hubo bajas ni dio otros detalles del incidente.

El ataque ocurrió horas después de haber formulado el gobierno marxista etíope una valeda amenaza de acción militar

contra Somalia, tras la continuada actividad rebelde en la región disputada del Ogaden y la renuncia del gobierno somalí a renunciar a toda aspiración sobre el territorio.

La amenaza, que implica una acción militar, fue formulada por un vocero de la cancillería etíope y recibida aquí a través de la agencia noticiosa etíope.

Gobierno militar brasileño cumple 14 años en el poder

Brasilia, marzo 31 (Latin). (Por Juan Javier Zeballos). El gobierno militar brasileño cumple 14 años en el poder, en medio de una creciente demanda por el retorno al estado de derecho y con la promesa de otorgar una mayor apertura política. El presidente Ernesto Geisel, quien ingresó recientemente a su último año de gobierno, emitirá un mensaje a la nación para conmemorar el décimo cuarto aniversario de la denominada "revolución de 1964". Esa celebración coincide con la partida hacia Nigeria del presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter, quien se abstuvo aquí de pronunciarse sobre el sistema político brasileño y destacó los avances de la defensa que los derechos humanos experimentaron en Brasil.

Este nuevo aniversario de la revolución, encontrará a Brasil su-

mergido en el más grande debate político de los últimos 14 años, con posiciones divergentes entre el gobierno por un lado, y la oposición y los sectores eclesiásticos e independientes por otro.

Mientras el gobierno militar insertados en la constitución que garanticen eficientemente la defensa del Estado, la oposición demanda una revocación de esos instrumentos.

Fallece impulsor de estudios sobre insulina en diabetes

Toronto, marzo 31 (Latin-Reuter). Falleció hoy en un hospital de esta ciudad, a los 79 años de edad, Charles Herbert Best, quien junto a Frederick Banting,

Pasa a la página 44



MUERE. Toronto, marzo 31. (AP) El Dr. Charles Best, uno de los descubridores de la insulina para el tratamiento de la diabetes, murió en un hospital de Toronto.



VISTAN CLUB. Rio de Janeiro, marzo 31. (AP). (Arriba): El presidente Jimmy Carter y su esposa Rosalynn durante su visita a un club nocturno. (Abajo): Una bailarina brasileña y el mandatario intercambian saludos. Los visitantes norteamericanos pasaron la noche en Rio, antes de seguir viaje a Africa.

Carter a Nigeria en medio de sospechas sobre su intención

Lagos, Nigeria, marzo 31 (AP). (Por Larry Heinzerling). El presidente norteamericano Jimmy Carter arribará esta noche a este país petrolero, en medio de hondas sospechas de funcionarios y de la opinión pública sobre las intenciones de Estados Unidos en Africa. La visita oficial de tres días, la primera realizada a Africa por un presidente norteamericano, recibió una fría recepción en la prensa local. Los diarios de este país, uno de los más ricos y densamente poblados de Africa negra, son en su gran mayoría oficialistas.

"Los nigerianos están comprensiblemente poco entusiasmados con esta visita y toman con cautela la nueva amistad que ha

Pasa a la página 13

Noticias de relieve sobre mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 31 de marzo de 1978). Debido a grandes superávits en las cuentas japonesas de mercado y corriente al igual que en la balanza de pago, inmediatamente después de pascuas el yen subió a niveles nunca antes alcanzados frente al dólar, a pesar de las fuertes intervenciones de la banca central japonesa. En consecuencia el dólar perdió terreno en un frente muy amplio bajando suizo. En la segunda parte de la do hasta casi 2.01 contra el mar-semana la libra esterlina bajó de co alemán y 1.87 contra el franco

Pasa a la página 13

Ejército argentino evalúa su lucha contra terrorismo

Buenos Aires, marzo 31. (AP). (Por Vicente L. Panetta) El ejército calculó que unos 500 guerrilleros izquierdistas actúan en la Argentina a pesar de los duros golpes que recibieron últimamente, y dijo que seguirá con la represión del terrorismo. El servicio de informaciones del ejército, a través de sus voceros, dio a conocer hoy algunas de las conclusiones a las que arribaron altos miembros del arma, reunidos esta semana en Buenos Aires para evaluar la lucha antisubversiva. Según las estimaciones oficia-

les, alrededor de 500 guerrilleros permanecen aún en la clandestinidad aguardando el momento

Pasa a la página 49



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTACION. Nueva York, marzo 31. (AP). Trabajadores del transporte realizan una manifestación frente al Hotel Hilton de Nueva York, donde el sindicato que los agrupa negocia con la municipalidad, demandas salariales del gremio.